

V E R G A R A

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señora viuda de Zabala, en la calle Barrenkale.

OTRO INCENDIO. — Sí, nuestra villa ha sido el escenario de un nuevo incendio. Esta vez, la que ha sufrido los efectos de las llamas ha sido una importante empresa, la Algodonera San Antonio.

El fuego se declaró por causas aún desconocidas, sobre las diez y media de la noche del pasado jueves, en la parte dedicada a almacén de algodón.

Acudieron inmediatamente los servicios de bomberos de Mondragón y Eibar, pero ante la fuerza que había adquirido las llamas debido a la alta combustibilidad del producto allí almacenado, los esfuerzos de aquellos eran insuficientes por lo que hubieron de ser reforzados por los servicios de los bomberos de Durango, Guernica y Bermeo.

Hecho el primer recuento de las pérdidas producidas por el importante incendio, las mismas ascienden a 50 millones de pesetas.

Ante este hecho, podemos decir, que ya van cuatro y en muy breve espacio de tiempo. Por lo que creemos ya es hora de ir pensando en crear un servicio de bomberos para atender las necesidades que en este sentido surgen en la villa, porque el que existe hoy en Vergara, no lo podemos considerar como tal, dado que no puede llegar a cumplir ni tan siquiera el trabajo de evitar la propagación del fuego hasta que reciban apoyo de otros servicios debidamente preparados.

Es verdaderamente triste o mejor dicho "inadmisible" el que una importante concentración urbana como Vergara, no disponga de algo tan necesario como unos bomberos debidamente preparados. Puesto que con ello se consigue que los pequeños incendios que no tienen por qué pasar más de un simple susto, se propaguen rápidamente a otros puntos del lugar convirtiéndose en verdaderos peligros para la zona afectada.

Y ya ni qué comentar tiene si se trata de incendios de verdadera importancia.

Desde estas líneas, denunciaremos las desfavorables condiciones que en el sentido de lo que hoy nos ocupa, se dan en nuestra villa de Vergara, haciéndolo extensivo a aquellos lugares donde éstas se repiten.

Creemos que el hecho relatado hoy y los que comentamos en su día (no hace mucho tiempo), son lo bastante elocuentes como para constituir una base para la denuncia social y pública que formulamos.

Con los citados relatos de los hechos acontecidos, no hemos querido llegar en ningún momento a la simple información de detalles, puesto que todos los incendios suelen tener análogas características, sino tratar de analizar los mismos, desde un punto de vista más positivo para que se constituyan en lo que

son, en la base que apoya una denuncia social innegable.

Esperamos que unas necesidades tan claras no vayan a caer en saco roto.

DONANTES DE SANGRE. — Hoy llegará a nuestra villa el autobanco de San Sebastián, con el fin de efectuar las extracciones correspondientes al presente mes.

Aprovechamos la oportunidad para recordar a todas aquellas personas que quieran pertenecer a esta asociación, que pueden pasar a dar sus nombres en los locales sociales, Avenida de Guipúzcoa, Edificio Banco Central, de 7 a 9 de la noche.

ORFEON. — El maestro don Miguel Gz. Bastida, convoca por medio de estas líneas a los tenores y bajos del Orfeón Vergarés a un ensayo que tendrá lugar hoy miércoles, en los loca-

les sociales, a las ocho y media de la noche, rogando una máxima y puntual asistencia.

QUINTOS DEL 41. — La Comisión Permanente de la Hermandad de los quintos del reemplazo del 41 (quinta del Biberrón), comunica que ha organizado su reunión anual para el próximo día 16 del presente mes, en la que se celebrarán los siguientes actos:

A las doce del mediodía, misa en la capilla de las Siervas de María, en recuerdo de los compañeros fallecidos.

A las dos y media de la tarde, comida de hermandad en el Restaurante Gaspar.

Todos aquellos interesados en participar e nestos actos, pueden dar sus nombres a los miembros de la comisión, o bien llamar al teléfono 761.228.

LARREA